
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

CÂMARA DE VEREADORES DE SANTIAGO 

Gabinete da Liberdade - Vereador FERNANDO OLIVEIRA 

 

Of. 155/2022 

  Santiago, 30 de agosto de 2022. 

Exmo. Sr. 

Presidente da Câmara de Vereadores de Santiago 

 

O vereador Fernando Silveira de Oliveira, integrante da Bancada 

Progressistas, usando de suas Atribuições Legais e Regimentais, vem perante 

Vossa Excelência solicitar que seja encaminhado ao Executivo Municipal, ofício 

requerendo o seguinte: 

Pedido de Providência: 

Solicito que seja feita uma faixa de segurança elevada na rua João 

Aquino, bairro Vista Alegre, próximo à entrada do residencial Monte Bello, perto 

da Escola Monsenhor Assis.  

 

Justificativa: 

O pedido se justifica para sinalizar os motoristas da lombada elevada, 

fazendo com que os veículos parem ou reduzam a velocidade na área. Pois há 

algumas semana atrás, houve um acidente de trânsito, também por conta da alta 

velocidade de um motociclista que não conseguiu frear a tempo e o mesmo 

acabou colidindo na traseira do veículo que iria adentrar no condomínio. E o 

motorista estava dando sinal, mas, como o fluxo de veículos é bem considerável 

e a maioria anda em alta velocidade, acabou causando o acidente.  

Sendo o que se apresentava para o momento, renovo os votos de estima 

e consideração. 

Atenciosamente, 

 

Ver. Fernando Silveira de Oliveira 

Proponente 


